

BAU DER UMGEHUNGSSTRAÙE 1956-1958

EIN BILDERALBUM GIBT EINBLICKE

VERGANGENES ENTDECKEN

In den 1950er Jahren wurde die Umgehungsstraße Dettelbach gebaut. Hierfür war eine größere Baumaßnahme nötig, die grundlegende Auswirkungen auf die Straßenführung und das Ortsbild hatte.

Ein neuer Straßendamm musste aufgeschüttet und eine Überbrückung der Mainstockheimer Straße errichtet werden. Ein Turm der Stadtmauer sowie ein Haus mussten sogar der neuen Straßenführung weichen.

Durch eine Schenkung an das Stadtarchiv Dettelbach kann nun die damalige Baustelle wiederentdeckt werden.

Weil die Umgehungsstraße Dettelbach die "erste selbständige Baustelle" des ersten Baukaufmannes in dieser Funktion war, legte dieser ein Fotoalbum zur Erinnerung an.

Darin sind in knapp 100 Fotografien das Vorankommen der Baustelle und die damit einhergehenden Veränderungen in Dettelbach ebenso dokumentiert wie die Arbeitsweise im Straßenbau Mitte der 1950er Jahre.

Auch die zum Einsatz gekommenen Maschinen und Arbeitsschritte von der Betonierung der Fundamente des „Überführungsbauwerks“ bis hin zur Sprengung und Wiedererrichtung der Dettelbrücke bei der Einmündung zur Mainstockheimer Straße sind fotografisch dokumentiert.

